
DER BUNDESMINISTER FÜR FINANZEN ,. 
II"""! "'331 (fer Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

Z. 11 OS02/128-Pr.2/82 des Nationalrates XV. Gcsetzgcbung;;pcriode 

1982 08 31 

An den 2o'tIIAB 
Herrn Präsidenten 
des Nationalrates .. 1982 -09- 0 9 
Parlament zu 20 bG IJ 

1017 Wie n 

Auf die Anfrage der Abgeordneten Dkfm. Dr. Keimel und Genossen vom 
14. Ju6i 1982, Nr. 2066/J, betreffend Bundes-Sonderwohnbaugesetz 1982. 
beehre ich mich mitzuteilen, daß gemäß § 10 leg.cit. die Beantwortung des in der 
Anfrage behandelten Themenkataloges einschließlich des im Kurier am 
29. Juni 1982 erschienenen Artikels "Richter stellt fest, daß Steuer-
zahler teuer für 1500 Sonderwohnungen zahlen werden/Tappt Wien in 
eine Milliardenfalle ?" in die Zuständigkeit des Bundesministers 
für Bauten und Technik fällt. 

Mangels einer gesetzlichen Ermächtigung bin ich daher leider nicht 
in der Lage, zu den einzelnen Fragepunkten Stellung zu nehmen. 
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